

DICKENS Charles

Le Grillon Du Foyer

Reference: 20260022

DICKENS, Charles. — Le Grillon du Foyer. Conte de Noël.
Paris, Textes et Prétextes, s.d. (probable vers 1945–1955).
Illustré par Philippe JULLIAN

In-4° (25x20 cm), broché sous couverture rempliée imprimée en rouge et noir dans un cadre lilas imitant la dentelle, conservé dans sa chemise cartonné éditeur avec pièce de titre au dos. Etui manquant.

Édition de bibliophilie illustrée de 26 gravures originales sur cuivre par Philippe Jullian dont 24 planches hors texte. Tirage limité à 860 exemplaires numérotés : 60 sur Grèvecœur du Marais et 800 sur vélin Hermine. Exemplaire n° 609 sur vélin Hermine.

Les eaux-fortes, d'un trait fin et expressif, restituent avec élégance l'atmosphère intime et victorienne de ce conte de Noël de Dickens. Belle typographie, larges marges, papier de qualité.

Bon état. Légers frottements à l'emboîtement, discrètes rousseurs éparses, petite faiblesse au mors intérieur sans conséquence sur la solidité de l'ensemble, quelques déchirures sur les charnières de l'étui et la couverture rempliée. Édition soignée, recherchée des amateurs de livres illustrés du XXe siècle et des œuvres de Dickens.

Translated with artificial intelligence

DICKENS, Charles. — The Cricket on the Hearth. A Christmas Tale.(in french) Illustrated by Phillipe JULLIAN
Paris, Textes et Prétextes, n.d. (probably circa 1945–1955).

Quarto (25 x 20 cm), paperback in printed wrappers in red and black within a lilac lace-style decorative frame, preserved in the original publisher's cardboard chemise with printed spine label. Slipcase lacking.

Bibliophile edition illustrated with 26 original copper engravings by Philippe Jullian, including 24 full-page plates. Limited edition of 860 numbered copies: 60 on Grèvecœur du Marais paper and 800 on vélin Hermine paper. This is copy no. 609 on vélin Hermine paper.

The finely executed etchings, delicate and expressive in line, elegantly capture the intimate and Victorian atmosphere of Dickens's Christmas tale. Attractive typography, wide margins, quality paper.

Good condition. Light rubbing to the chemise, occasional light foxing, slight internal hinge weakness without affecting the solidity of the volume, small tears at the hinges of the slipcase and the folded wrappers.

A carefully produced edition, sought after by collectors of 20th-century illustrated books and works by Dickens.

Comment: Première photo modifiée par IA

Autre photos réelles

Photos et/ou infos supplémentaires sur demande

Illustrator

JULLIAN Philippe

Price: **€60.00**

This item is offered by:

TILBOK Librairie

tilbok.librairie@gmail.com

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/32178305-20260022>